

REGIONAUT DER WOCHE

Bäuerinnen backen und tun Gutes

Spendenübergabe der Bäuerinnengemeinschaft für wohltätige Zwecke

 Die Bäuerinnengemeinschaft Gföhl und Umgebung hat kürzlich den Erlös des Lichtenauer „Gugelhupf-Schnapsens“ übergeben. Der Betrag von 1.000 Euro wurde dem Förderverein „TUTGUT“ überreicht. Der Verein unterstützt schwer kranke Kinder und deren Familien im Waldviertel. Durch lebensbedrohliche oder schwere Erkrankungen, ebenso wie durch chronische oder langfristige Gesundheitsprobleme bei Kindern können Familien in soziale, finanzielle oder psychische Notlagen geraten, die ohne Hilfe nur schwer oder gar nicht zu bewältigen sind. In solchen Situationen hilft der Verein TUTGUT. Die Übergabe der Spende erfolgte in der Abteilung für Kinder- und Jugendheilkunde im Krankenhaus Zwettl (im



Barbara Payer, Eva Steiner, Eva Sinhuber, Margit Stummer, Andrea Geitzenauer, Stephanie Fürstenberg sowie Sonja Elsigan Foto: Bäuerinnengem.

Bild). Weitere 500 Euro erhielt das St. Anna Kinderspital (Kinderkrebshilfe) in Wien. Die Bäuerinnengemeinschaft bedankt sich herzlich bei allen, die zum Erfolg des Schnapsens

beigetragen und bei der Arbeit für diesen gemeinnützigen Zweck mitgeholfen haben!

Von unserem Regionauten Richard Rauscher

SO WERDEN SIE REGIONAUT



Das orange Logo kennzeichnet Inhalte von unseren Regionauten (Leserreportern).

Sie fotografieren oder schreiben gerne und möchten Ihre Fotos und Geschichten teilen? Sie sind in einem Verein oder viel im Bezirk unterwegs und haben etwas zu erzählen? Dann registrieren Sie sich kostenlos auf meinbezirk.at.

Machen Sie mit!

Leserinnen und Leser, die eigene Inhalte verfassen, nennen wir Regionauten. Wir veröffentlichen in unseren Zeitungen regelmäßig ausgewählte Regionauten-Beiträge. Sie erkennen diese am orangenen Logo.

meinbezirk.at/regionaut



**SONNENSCHUTZ RAFFSTORE
MARKISEN SONNENSEGEL
INSEKTENSCHUTZ**

Untere Landstraße 202 | A-3511 Furth
M: +43 (0) 664 110 12 98 | office@pickemsonne.at

www.pickemsonne.at

PICKEM